



ときわ呉 一周年記念

「ときわ呉、開設1周年を迎えて」

社会福祉法人広島県リハビリテーション協会

会長 河内 昌彦

「ごあいさつ」

社会福祉法人広島県リハビリテーション協会

副会長 畑中 一晃

ときわ呉の開設1周年を迎え、この施設に対しまして、ご支援ご協力を頂きました皆さまに心より厚くお礼申しあげます。

さて、「千歳を観んと欲すれば、則ち今日を審かにせよ」と荀子の言葉があります。未来を予測する場合、未来だけを見ても仕方がない。今日の事を明確に知ることが大切である。という教えであります。常に「原点」をみながら、日々、医療福祉の推進を図ることは、とても、大切なことです。

施設は、ご利用いただく方々のための施設であり、地域のための施設です。言わば、地域とともに歩む愛され、地域の医療福祉の向上と発展に向けて、今後も、夢や希望、そして、情熱をもち、建設的かつ着実に、足元を固めて一步ずつ前進し、そうした将来的展望につなげたいと、役職員一同、尽力いたす考えでいます。

引き続きまして、皆さまのご厚情とご指導を賜りりますようお願い申し上げ挨拶とさせていただきます。

今後とも皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げまして、ご挨拶といたします。

